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COMPOSITION DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION  

Mise à jour le 22 octobre 2014, en tenant compte 
des décisions de l’Assemblée Générale du 25 
janvier 2014 et du Conseil d’Administration du 29 
mai 2014, ainsi que de la mise à jour de la 
représentation de la Suisse)  

COMPOSITION OF THE BOARD OF 
ADMINISTRATION) 
Updated on 22 October 2014, following the 
decisions at the General Assembly on 25 January 
2014 and by the Board of Administration on 29 May, 
as well as the update of the Swiss representatives.   

 
( entre parenthèses: année d’élection ou de réélection/ in brackets : year of election or re-election 

*= mandat en cours expire à l’AG2015/ current mandate expires at GA 2015) 
 

Bureau / Executive Committee 
 

Président :Alan BRYDEN FR (2013) 
*VP et Trésorière : Anky COLARIS NL (2002,2005,2009) 

Secrétaire générale Laurence GUILLON CH (2014) 
VP (Pays-Bas et Belgique) : Hein SCHUMANS (2001,2007,2013) 

*VP (Espagne) Manuel DURAN  (Confraria del Cava San Sadurni ES) (2004,2009) 
VP (Hongrie) : Andras TERTS (Fédération Hongroise des Confréries Bachiques HU) (2012) 
VP (Portugal): Luis Gusmao RODRIGUES (Confraria de Vinho Verde PT) (2002,2007,2013) 

*VP (Slovénie, Serbie, Croatie, Macédoine) : Karl RECER (O.E.V.E-Slovénie SL) (2005,2009) 
VP (USA) Pasquale PINGITORE (Knights of the Vine of America USA) (2012) 

VP (Suisse) : Michel ROSSI (Confrérie des Olifants de Neuchâtel CH) (à ratifier à l’AG 2015/ to be ratified at the 
GA 2015) 

VP (France Nord) Jean-Emile Provost (Ordre des Chevaliers Bretvins FR) (2002,2005,2013) 
VP (France Sud) Paul Coulon (Échansonnerie des Papes FR) (2002,2007, 2013) 

*VP Jean-Paul DE BERNIS  (Chevaliers du Syrah et de la Roussette FR) (1993,1999,2005,2009) 
 

Autres membres du Conseil d’administration/ Other members of the Board of Administration 
 

Gibert BOSSARD (FR) Ordre des Chevaliers Bretvins FR (2011) 
*Paul-Henri BARRIAT (FR) Confrérie de la Vinée de Bergerac FR (2009) 

Antoine RENOUARD (FR) Confrérie des Fins Gousiers d’Anjou FR (2013) 
Olivia BESSAUD (CH) Association des Gourmettes CH (à ratifier à l’AG2015/ to be ratified at GA 2015) 

Eric SCHILD (Fédération Suisse des Confréries Bachiques et Gastronomiques et Chevaliers de la Cave de 
Bevaix) (à ratifier à l’AG 2015/ to be ratified at GA 2015) 

Germain POIRIER (Commanderie des Vinophiles du Canada CN) (2002,2005, 2013) 
Giovanni RICASOLI-FIRIDOLFI (Lega del Chianti IT) (2002,2005, 2013) 

Tomo KOVAVIC (OEVE Slovénie SL) (2008,2013) 
Willem VAN LAARHOVEN (Amis du Vin Néerlandais NL) (2011) 

Fernando COSTA PINTO (Fédération Portugaise des Confréries Bachiques et Gastronomiques PT) (2012) 
Aleksandar KOJIC (SR) (OEVE Serbia RS) (2012) 

Tamas TALOS (Fédération Hongroise des Confréries Bachiques HU) (2012) 
Ken HICK (Oregon Wine Brotherhood USA) (à ratifier à l’AG2015/ to be ratified at GA 2015) 

 
Président d’honneur Claude JOSSE (FR) Conseil des Echansons de France (2014) 
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Extrait des Statuts relatif au Conseil d’Administra tion et au Bureau 

 
TITRE CINQUIEME 

 
Organes de gestion : Conseil d’Administration  et Bureau. 

 
Article 15 
 
La Fédération est administrée par un Conseil d’administration, dont les membres sont élus pour six ans (6 ans) par l’Assemblée 
Générale  et qui comprend quinze (15) administrateurs au minimum, non limitatif. A l’échéance de leur mandat, les 
administrateurs sont immédiatement rééligibles. 
 
Les administrateurs doivent être agréés par le membre actif dont ils sont issus qui doit être à jour de sa cotisation. Ils doivent 
jouir de leurs droits civiques. 
 
Article 16 
 
Le Conseil d’Administration est renouvelé par tiers tous les deux ans lors l’Assemblée Générale annuelle suivant ordre de 
sortie, déterminé la 1ère fois par tirage au sort, puis d’après l’ancienneté de nomination. En cas de vacance entre deux 
Assemblées, si nécessaire, le Conseil d’Administration pourvoit provisoirement au remplacement et son choix doit être ratifié 
lors de la prochaine Assemblée Générale. 
 
Article 17 
 
Le Conseil d’Administration nomme en son sein un Bureau, composé de : 
 

- Un Président, qui préside l’Assemblée générale, le Conseil d’administration et le Bureau et qui représente la 
Fédération dans tous les actes de la vie civile, 

- Un Premier Vice-président, qui supplée le Président en cas d’absence et qui est plus particulièrement chargé des 
actions générales de promotion  et de développement de la Fédération, 

- Un ou des Vice-présidents pour chaque pays comportant au moins un membre actif de la Fédération, chargés, pour 
leur pays, d’assurer les liaisons avec la Fédération et d’y promouvoir les adhésions, 

- Un Secrétaire Général et un Secrétaire général adjoint, chargés de veiller à la bonne application des présents statuts 
et du règlement intérieur, en particulier pour la tenue et le compte-rendu des délibérations de l’Assemblée générale, 
du Conseil d’administration et du Bureau 

- Un Trésorier, chargé de superviser le fonctionnement financier et comptable de la Fédération 
 
Les membres du Bureau sont rééligibles selon les mêmes conditions que les administrateurs du Conseil d’Administration. 
 
Article 18 
 
Les fonctions d’administrateur du Conseil d’Administration ou de membre du Bureau sont bénévoles. 
 
Article 19 
 
Le Bureau ou le Conseil d’Administration se réunissent sur  convocation du Président, ou de la moitié de leurs membres, aussi 
souvent que l’exigent le bon fonctionnement et les intérêts de la Fédération. 
 
La présence, ou la représentation (par mandat de pouvoir) de la moitié au moins des membres du Bureau ou du Conseil 
d’Administration est nécessaire pour la validité des délibérations. 
 
Les décisions sont prises à la majorité des membres présents ou représentés. En cas d’égalité, la voix du Président est 
prépondérante. 
 
Chaque membre du Bureau ou du Conseil d’administration ne peut être porteur de plus de deux mandats de pouvoir en sus de 
sa voix. 
 
Les délibérations sont constatées par des Procès-verbaux (P-V.) établis par le Secrétaire Général ou, à défaut, par le Secrétaire 
général adjoint. L’original est signé par son auteur et contresigné par le Président et les membres du Bureau. Les membres 
concernés reçoivent une copie des P-V. 
 
Article 20 
 
Le Bureau et le Conseil d’Administration sont investis des pouvoirs les plus étendus pour faire autoriser tous actes et opérations 
permis à la Fédération et qui ne sont pas réservés à l’Assemblée Générale.  
 
Article 21 
 
Le Bureau est l’organe exécutif des décisions prises par l’Assemblée générale et le Conseil d’administration et assure le 
fonctionnement de la Fédération. 
 
Le Président préside le Bureau et  représente la Fédération en justice ainsi que dans tous les actes de la vie civile. En cas 
d’empêchement, il est suppléé par le Premier Vice-président et il peut se faire remplacer par un membre du Bureau pour un ou 
plusieurs objets déterminés. En cas d’égalité dans les votes, sa voix est prépondérante. 
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Extracts of the Statutes relative to the Board of A dministration and the Executive Committee  
 

 
CHAPTER FIVE 

 
Management bodies:  Administration Board and Executive Committee 

 
Article 15 
 
The Federation is administered by an Administration Board, the members of which are elected for six year terms by the General 
Assembly and comprises at least fifteen administrators, with no limitation. At the end of their term, administrators are 
immediately re-eligible. 
 
The administrators must be approved by the active member to which they belong to, which must be up to date with the payment 
of its membership fee. They must have all civil rights. 
 
Article 16 
 
The Administration Board is renewed by third every two years by the General Assembly according to the end of the terms of the 
administrators, determined the first time by draw, then by seniority of election. In case of vacancy between two meetings of the 
General Assembly and as deemed necessary, the Administration Board appoints a provisional replacement and its choice must 
be ratified upon the following meeting of the General Assembly. 
 
Article 17 
 
The Administration Board appoints an Executive Committee amongst its members, composed as follows: 
 

- A President, who chairs the General Assembly, the Administration Board and the Executive Committee and who 
represents the Federation in all acts of civil life ; 

- A First Vice President, who substitutes for the President in case of absence and who is more particularly charged with 
general actions for the promotion and development of the Federation; 

- One or several Vice Presidents for each country comprising at least one active member, charged with liaising with the 
Federation and promoting membership for his country; 

- A Secretary General and a Deputy Secretary General, charged with monitoring the good implementation of the 
current Statutes and of the Rules of Procedure, in particular for the holding and recording of the deliberations of the 
General Assembly, the Administration Board and of the Executive Committee;  

- A Treasurer charged with monitoring the financial and accounting operation of the Federation.  
 

The members of the Executive Committee are re-eligible under the same conditions as for the administrators of the 
Administration Board.  
 
Article 18 
 
The functions of administrator or member of the Executive Committee are voluntary.  
 
Article 19 
 
The Executive Committee or the Administration Board meet upon notice from the President or half of their members, as often as 
deemed necessary for the good operation and in the interest of the Federation 
 
The presence or representation (by proxy) of at least half of the members of the Executive Committee or Administration Board is 
necessary for their valid deliberation.  Decisions are taken by simple majority of the members present or represented. In case of 
equality, the President has the casting vote.  
 
Each member of the Executive Committee or Administration Board can only hold two proxies at most in addition to its own vote.  
 
Deliberations are recorded in minutes provided by the Secretary General or, case of absence, by the Deputy Secretary General. 
The original is signed by the author and countersigned by the President and the members of the Executive Committee. The 
relevant members must receive a copy of the minutes.  
 
Article 20 
 
The Executive Committee and the Administration Board are vested with all relevant powers to authorize any act and action 
allowed for the Federation and which are not within the prerogative of the General Assembly.  
Article 21 
The Executive Committee is the executive body for implementing the decisions taken by the General Assembly and supervises 
the overall management of the Federation.  
 
The President chairs the Executive Committee and represents the Federation in court and in all acts of civil life. In case of 
impediment, he is substituted by the First Vice President and he can be substituted by any member of the Executive Committee 
for one or several given tasks. In case of equal distribution of votes, he has the casting vote. 

 


